

## Nomination

### Pierre-Martin Jeantet nommé Directeur Général d'Aldes France



**Vénissieux, le 14 janvier 2025 – Aldes, acteur majeur des solutions de ventilation, de climatisation et de confort thermique, nomme Pierre-Martin Jeantet, 45 ans, à la direction d'Aldes France.**

Avec plus de 20 ans d'expérience au sein d'entreprises industrielles du bâtiment spécialisées dans l'isolation thermique, phonique et le génie climatique, Pierre-Martin Jeantet apporte une solide expertise à son nouveau poste de Directeur général d'Aldes France. Il débute sa carrière en 2005 au sein du groupe Saint-Gobain où il occupe successivement des fonctions de responsable des ventes et de marketing en France et à l'étranger. En 2011 il est nommé Directeur des ventes de la filiale Eurocoustic et Plafometal, puis prend en charge l'organisation et la direction commerciale France de Saint-Gobain Ceilings (Eurocoustic, Ecophon et Plafometal). En 2019, il rejoint le groupe Atlantic, en tant que Directeur commercial des activités collectif et tertiaire, poste qu'il occupe jusqu'à son arrivée chez Aldes.

Pierre-Martin Jeantet a pris ses fonctions en décembre 2024, sous la responsabilité de Jean-Luc Alzonne, Directeur général Groupe et membre du Directoire. En qualité de Directeur général France, il a pour mission de renforcer la position d'Aldes comme leader sur le marché français de la ventilation et d'impulser une croissance rapide et ambitieuse sur le segment du confort thermique.

Stanislas Lacroix, Président Directeur Général d'Aldes souligne : *“À l'aube du centenaire du groupe, la nomination de Pierre-Martin Jeantet marque une étape stratégique pour Aldes France. Son expérience et sa connaissance approfondie de notre secteur du bâtiment, combinées à ses qualités de leader, seront des atouts précieux pour accompagner notre transformation et accélérer notre croissance sur des segments clés comme la ventilation et la climatisation. Je suis convaincu qu'il saura conduire Aldes vers de nouveaux succès, tout en renforçant notre positionnement sur le marché français.*

*“Je suis particulièrement heureux de pouvoir compter sur l'expertise reconnue de Pierre-Martin Jeantet pour accompagner Aldes France dans ses ambitions. Son parcours remarquable, notamment chez un acteur clé du secteur, lui confère une compréhension fine des enjeux actuels et futurs du marché. Je suis convaincu que son regard*

*neuf et son expérience viendront renforcer nos capacités à relever les défis et à saisir les opportunités stratégiques qui s'offrent à nous.” déclare Jean-Luc Alzonne*

#### **À propos d'Aldes**

Grâce à son expertise historique en aéraulique, Aldes, conçoit depuis 1925, des systèmes de ventilation sur mesure et des pompes à chaleur adaptés à chaque espace. Ces solutions sont pensées pour garantir durabilité et fiabilité sur le long terme. Présent dans 60 pays, Aldes compte 1 885 collaborateurs. Basée à Lyon, l'entreprise dispose de 26 sites en France et a réalisé sur l'année 2024 un chiffre d'affaires de 384 M€. Pionnier dans la maîtrise de l'air intérieur, novateur dans les systèmes associant le confort thermique, Aldes continue d'innover pour répondre aux défis que porte la filière du bâtiment pour demain.

[www.aldes.fr](http://www.aldes.fr)